



26TH February 2026

After Compliments,

Proposal to distribute cash dividends to shareholders for the financial year ended on the 31st of December 2025.

Al Maha Petroleum Product Marketing Company SAOG held a Board of Directors meeting on Thursday, 26TH of February 2026 and recommended distributing a cash dividend of 85 Baisa per share (Total: OMR 5.865 Million) i.e., 85% of share capital.

The dividend distribution proposal is subject to the approval of the Company's shareholders at the **Annual General Meeting** that will be held on the 25TH of March 2026.

With Regards.

26 فبراير 2026م

تحية طيبة ، وبعد ،

مقترح توزيع أرباح على المساهمين عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025م

نود الإفادة بأن مجلس إدارة شركة المها لتسويق المنتجات النفطية ش.م.ع. قد اجتمع يوم الخميس الموافق 26/02/2026م، وأوصى بتوزيع أرباح نقدية بواقع 85 بيسة للسهم (مجموع: 5.865 مليون ر.ع) بما نسبته 85% من راس المال.

يخضع مقترح توزيع الأرباح لموافقة مساهمي الشركة في **إجتماع الجمعية العامة العادية** المزمع عقده في 25 مارس 2026م.

مع خالص الشكر والتقدير.

المهندس/ حمد بن سالم المغدري
الرئيس التنفيذي
Eng. Hamed Salim Al Maghdri
Chief Executive Officer



شركة المها لتسويق المنتجات النفطية ش.م.ع. ص.ب: ٥٧، الرمز البريدي: ١١٦، ميناء الفحل، سلطنة عُمان،
المباشر: +٩٦٨ ٢٤٦١ ٠٢٠٢، الرئيسي: +٩٦٨ ٢٤٦١ ٠٢٠٣، الفاكس: +٩٦٨ ٢٤٦١ ٠٢٠١، رقم المالية: +٩٦٨ ٢٤٦١ ٠٢٠١،
البريد الإلكتروني: info@almaha.com.om، www.almaha.com.om، س.ت. رقم: ١٦١٣٧٠٧،
رقم البطاقة الضريبية: ٨٠٧٨٥٦٩، رقم تعريف ضريبة القيمة المضافة: OM1100015801